



こんにちは

村田 けい子 です

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

移動事務所 090-9144-

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267 (56)

2020.4.17

No248

経済支援の補正予算3,000万円可決！

「観光支援」信毎4.15 報道

新型コロナにより経済不況にたいし消費を喚起する対策として町民一人当たり1000円の商品券、町内施設宿泊の場合、1泊3,000円の宿泊補助、感染症が落ち着いた後、利用できるもの。町民外にも、町内宿泊の時に5千円補助(小学生以下4千円補助)制度も創設。いずれもコロナ禍終息後活用予定。4月9日～22日まで県下「感染対策強化月間」を受けての対策。

上記の対策補正予算が上程され可決しました。制度説明の中で、どちらもコロナ禍が収束した後に利用できるものであり、「現時点での経済苦には対応できないのではないかと指摘が議員から相次ぎました。私も質疑の中で、今直ちに効果のある対策はないのか」と質問。

【即効性のある対策】として報告されたもの。商工会と協議中。

・飲食店でのテイクアウト（持ち帰り）デリバリー（出前）の支援のために、サービス内容の載ったリーフレットを作成し、町民に利用を呼び掛けることに。

・休校中の子どもたちのためにお弁当を提供する事業者に、1食300円の補助／600円定価制度も商工会を中心に検討中との事。限定200個、テイクアウト方式。里地区10事業所が同じメニューで提供予定。

【現在の検討状況】

飲食業 里地区15件／30件（宿泊業・喫茶店もふくむ）

蓼科地区 4件／7件（3件は検討中）

合計 19件／37件



さらに、どんな施策が望まれているのか、「提案を寄せてほしい」（副町長）とのこと。皆さんからの積極的な提案をお寄せ下さい。

春爛漫 桜が見ごろ



元保育園跡地 滝神
柳の若草色と桜のピンクが
「春！」を歌っています。



蟹窪から滝神へ降りる道の左側

町内を走るとそこそこで桜が見られます。正明寺や蓼科カントリークラブ入口の桜並木などは名所として知られていますが、それ以外でも、素晴らしい見どころがあります。「ハッ」として、思わず車を止めてパチリ。滝神で2か所ご紹介です。お散歩でゆっくりとお花と対面することもほっとする時間ですね。

お花見は自粛となっていますが、「一人散歩」で花をめぐるのは、心の健康上大切だと思います。

野良作業が忙しくなりますね。

今週のパチリ

【その他の対策】 国保税・介護保険税・消費税・町県民税などの徴収猶予、就学援助制度の周知利用拡大、相談窓口の設置などを私も要求。国からの通達（徴収猶予について）が議員に配布されました。共産党や各種団体などが要求してきたことが実ったものです。

収入が前年より20%以上減少の時、徴収猶予、固定資産税30～50%減少の時2分の1に、50%以上の時、ゼロに減免。など 詳しくは総務課税務係に

【新型コロナ対策特別融資】無担保・保証人なし・無利息（3年間）、返済15年～20年償還、6,000万円限度。申し込んでから1月以内に決定・振り込まれるスピード決済。当座の運転資金にご活用ください。町商工会が窓口。会員外も「相談には応じます。」立科商工会。また地域の民主商工会 0267 (25) 1307 にご相談ください。



全国商工新聞4月13日号によれば、コロナでパートを休ませた場合で、労働保険（雇用保険・労災保険）に未加入の小さい個人事業主でも、今から加入すれば、休ませた従業員に休業手当を支給できます。

「雇用調整助成金」（休業手当の10分の9が国から支給される）の申請をすればさかのぼって対象になり、支給されます。

個人事業主の組合でもある民主商工会（前掲）にご相談ください。

当町でも新型コロナウイルス感染症対策本部設置

（2.26日以来自主的に設置され、各種対策を講じ、4月8日からは特別措置法に基づく対策本部に。）

議長は現在入っていませんが、小諸市では議会独自で対策会議を設置し南牧村では正副議長が対策会議に参加しているとのことです。（共産党議員の情報交換で）

皆さんからのご意見、ご要望をお聞かせください。

議員の皆さんもそれぞれ努力はしているかと思いますが、いろいろな事で町民が困っています、この時が議員皆様の奮起すべき時では？何もしていないとは言いませんが、議会が町民に対して聞き取り調査ぐらいしたら如何なもんですか？町政、役所に対して物申す議会になる様に深く望みます。

【町民からの声】

あと教育の遅れも気になります。私学では既にネット配信授業を開始していますが、立科町の小中学校もケーブルテレビやネット配信を利用して教師の皆様を協力をお願いしても良いかと思います。学年別・教科別のネット配信授業を行う事で少しでも在宅学習が出来れば助かります。

◇声はお伝えしましたが、公教育の場合、ネット環境が整っていないご家庭も考えられることから、宿題で対応し、教師が各家庭に連絡して状況把握に努めているとのことです。また4月17日（金）の登校日に確認するようです。（教育委員会とのやり取り）

なお、佐久市ではケーブルテレビで授業動画を4月16日から配信。日に4回、一回5分～15分程度。学年に合わせたプログラムを用意。

休校は23日までですが長期化の場合、対策が必要ですね。

Q. 在宅勤務が進められ、全国でもDV(家庭内暴力)や児童虐待が増えているとの報道があり、当町の状況は？

A. 町民課で相談は常時受け付けている。

ご相談窓口は町民課へ

福祉係 88-8405